

12 décembre 2014

Banque Fédérative du Crédit Mutuel Nominations

Le Conseil d'administration de la Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM), réuni le 14 novembre 2014, a pris acte de la démission de Michel Lucas de ses mandats de Président et Directeur général et sur sa proposition a procédé aux nominations suivantes :

- Nicolas Théry, Président du Conseil d'administration
- Alain Fradin, Directeur général

Christian Klein et **Marc Bauer**, Directeurs généraux adjoints, ont été désignés comme dirigeants effectifs aux côtés d'Alain Fradin.

Michel Lucas reste Président de la Fédération du Crédit Mutuel Centre Est Europe et de la Confédération Nationale du Crédit Mutuel.